

令和4年度

水窪小学校だより

第1号 令和4年4月6日



# いちいがし

【学校教育目標】 自分らしさが輝く児童の育成

【水窪中学校区でめざす子どもの姿】 将来どこにあって、自分の力でたくましく しなやかに生き抜く子供

【水窪中学校区 キャリア教育】 み…みんなと活動する子 さ…最後まで追究する子 く…くじげず、挑戦する子 ぼ…ぼく、私も自分を磨く子

## 令和4年度スタート！ よろしくお願ひいたします

本日始業式を迎え、令和4年度の学校生活がスタートしました。久しぶりに子供たちの元気な声が、学校にあふれました。子供たちは、それぞれに1学年進級し、昨年度とは違った顔つきでとても頼もしく感じました。一層充実した指導が行えるよう、職員一同努めてまいります。

保護者の皆様や地域の皆様には、引き続き御理解・御協力のほどをよろしくお願ひいたします。

**新任式** R4.4.6 (水)

新教頭先生、東原先生、大倉先生、中川先生との出会いの式(新任式)が行われました。子供たちは、新しい先生方と会えるのをわくわくしていたようで、4人の先生のあいさつに聞き入っていました。児童を代表して6年児童が、心のこもったお迎えの言葉を、とても立派に述べました。



### 児童代表 お迎えの言葉

新しくいらつしやった先生への、お迎えの言葉

六年

三月には、五名の先生方とお別れをし、さびしい思いでいっぱいになりました。しかし、今こうして新しい先生方をお迎えすることができ、うれしい気持ちでいっぱいになりました。

新英樹教頭先生、東原弘貴先生、大倉千賀子先生、中川さとみ先生、ようこそ、水窪小学校へいらつしやいました。

水窪小学校は全校で三十七人の小さな学校です。ですが、学年関係なく遊んだり、みんなでイベントをしたりして楽しんでいきます。

そして水窪小学校には、水窪小ならではの行事がたくさんあります。

去年、わたしたちは総合の学習で、田植えをしました。田植えでは、稲を均等に植えるのが難しかったです。地域サポートのみなさんがたくさんお手伝いをしてくださり、上手に植えることができました、楽しい思い出になりました。

他にも、中学校と合同で体育祭や持久走大会を行うのも、水窪小ならではの行事です。体育祭では一輪車の演技の発表をしたり、幼稚園や中学校の競技を見たりできて、とても盛り上がります。

このように水窪小学校ならではの行事がたくさんあります。先生方に新しいことを教えていただいたり、一緒に活動したりするのが、とても楽しみです。

これから1年間、よろしくお願ひします。



## 始業式 R4.4.6 (水)

新任式終了後、校長先生から本年度の担任が発表されました。子供たちも、緊張の中、新しい担任の先生との出会いにわくわくしている心境が、手に取るように伝わってきました。

みなさん、進級、おめでとうございます。

つい、この間まで、1年生だった5人は2年生のお兄さん、お姉さんに、

2年生7人は、中学年の3年生に、

4年生6人は3・4年生の学級のリーダー4年生に、

3人の4年生は、いよいよ高学年の仲間入り5年生、

そして、6年生12人は、ついに水窪小のリーダー6年生に。

一つずつ学年が上がりました。

明日、4人の1年生が入学してきて、令和4年度の水窪小は37人でスタート

まだまだ、新型コロナウイルス感染症に気を付けながら1年になりますが、みんなの元

パワーで、今年も乗り切っていきましょう。

水窪小の一番大事なめあてを「学校教育目標」と言いますが、みんな、知っているよね？

そうです、「自分らしく輝く子」。皆さんの教室の前にも飾られています。これは、わたしたち水窪小学校の一番大事な目標です。

人間は光りません。輝きません。でも、キラキラ輝いていて、まぶしいなって感じる時があるんです。それは、自分のよさを、自分のよいところを、思いっきり出した時です。

今年度も、ぜひ、皆さんの輝いている姿をたくさん見たいと思います。

そのために、頑張ってもらいたいのが「み・さ・く・ぼ」です。

「み」みんなと活動する子

「さ」最後まで追究する子

「く」くじけず挑戦する子

「ぼ」ぼく、私も、自分を磨く子

です。

37人みんなが、自分らしさを発揮して、一人一人がまぶしく輝く水窪小学校になることを楽しみにしています。そして、今年1年、6年生のリーダーを中心に、みなさんがどんな水窪小をつくってくれるのか、どんな1年にしてくれるのか、私はとってもワクワクしています。期待しています。先生方みなで、応援します。

みんなの力で素晴らしい令和4年度にしていきましょう。



## 児童代表の言葉

### 『1学期にがんばりたいこと』

わたしは、1学期にがんばりたいことが3つあります。

1つ目は、さんすうの学しゅうです。あたらしくひっさんをならうので、大きなすう字を正しくけいさんできるように、がんばりたいです。

2つ目は、ーりん車です。アイドリングが二十かいできるように、くじけずちょうせんしたいです。

3つ目は、1年生のお手本になることです。おねえさんとして、やさしくこえをかけてあげたいです。

2年

### 『3年生になってがんばりたいこと』

わたしは、三年生でがんばりたいことが、二つあります。

一つ目は、国語です。わたしは、かん字がにがてです。なので、新しいかん字をいっぱいつかって、たくさんかん字をおぼえたいです。

二つ目は、時間を見て行動することです。時計を見て計画的に、行動できるようにになりたいです。

3年

### 『4年生になってがんばりたいこと』

ぼくは、四年生になってがんばりたいことは三つあります。

一つ目は運動です。水泳部活や陸上部活、持久走などを、三年生の時よりも記録く  
のびるように一生けんめい練習をします。

二つ目は、学習です。書き取りやノート、心スケで作文を書くときなどの字を、て  
いねいに書けるようにしたいです。そして、今よりもっとじゅ業に集中できるように  
したいと思います。

三つ目は、生活についてです。たまに友達とけんかをしてしまうときがあるので  
仲良く生活できるようにします。それと、下級生たちを支えてあげたり、こまっていたら助けてあげたり  
したいです。この三つの目標を達成できるように、がんばっていきます。 4年

### 『一学期にがんばりたいこと』

わたしが一学期にがんばりたいことは三つあります。一つ目は算数です。私は算数  
が苦手なので、じゅ業でわからないことがあるときには先生に聞いて、そのつど覚え  
ていけるようにしたいです。

二つ目は委員会です。私はふれあい委員会になりました。朝の放送は一日の始まり  
だから、みんなが気持ちよくすごせるように、明るい声で放送できるように心がけたい  
です。

三つ目は、高学年になったので、六年生を見習って、私も下級生からたよられる  
そんざいになることです。そのためにも、忘れ物をしないこと、あいさつをすること、机の中やロッカー  
の整理整頓の三つはきちんとできるようにします。

一学期は、宿泊活動があります。ここでは、私たち五年生がリーダーです。三人で協力して、楽しい活動  
ができるようにしたいです。 5年

### 『6年生になってがんばりたいこと』

私が6年生になってがんばりたいことと楽しみなことを発表します。

一つ目は、国語や算数の勉強です。苦手な読み取りの問題や、□を求める問題など、  
難しくても、あきらめずに読んだり考えたりしたいです。

二つ目は、下級生に優しくすることです。学校のリーダーとして動くだけではなく、  
いつも下級生の様子を見ながら動き、優しくしてあげたいです。3人の入学生に、一  
輪車を教えてあげることも楽しみです。去年、複式学級で、近くで見てきた  
6年生みたいに、たくさん全校遊びを考えて、みんなを笑顔にしたいです。

楽しみなことは、修学旅行です。12人の仲間と旅行に行けるかと思うと、わくわくします。

小学校生活最後の一年間が始まります。みんなとたくさん頑張っ、いっぱい遊んで、すばらしい思い出  
を作って、卒業したいです。 6年

## 令和4年度 職員の紹介

校長	中村 則和	1年担任	丸山 里香	用務員	太田 弘美
教頭	新 英樹	2年担任	東原 弘貴	複式学級支援員	青島貴和子
養護教諭	大倉千賀子	34年担任	片桐 進哉	理科支援員	奥山 和子
栄養教諭	守屋貴代美	56年担任	遠見石範子	図書館補助員	坂口 芳香
事務職員	清水 梨紗	56年副担任	福岡 敦子	臨時的任用職員	中川さとみ

教頭 新 英樹

(浜松市立伎倍小学校より)

教頭として、水窪小学校に赴任しました。名字は新(しん)と読みます。自然豊かな環境の中にある環境で、子供たちとともにいろいろな体験ができることを今からとても楽しみにしています。

名前のようにいつもフレッシュ(新たな)気持ちで頑張ります。よろしくお願いいたします。張ります。よろしくお願いいたします。

教諭 東原 弘貴

(浜松市立県居小学校より)

海の近くの生まれでなので、これまでの経験とは全く違う環境での学校活動に、異動前からワクワクしてこちらに来ました。これから、いろいろなことを学びながら、学習、学校や地域の行事に取り組んでいきたいと思ひます。よろしくお願いいたします。

養護教諭 大倉 千賀子

(臨時的任用職員)

(浜松市立熊小学校より)

北遠生まれ、北遠育ち、これまでも主に北遠地域の小学校に勤めてきました。色々な方から「水窪はいい所だよ。」という声を聞き、とても楽しみに参りました。これから、学校・地域のことを学んで水窪のことを知っていきたく思ひます。よろしくお願いいたします。

臨時的任用職員 中川 さとみ

(姫路市立糸引小学校より)

姫路城で有名な兵庫県姫路から来ました。生まれは、水窪町西浦です。懐かしい風景がいっぱいで、とても心がワクワクしています。お役に立てられますよう励んでいきたく思ひます。よろしくお願いいたします。

【4月の行事予定】



【HP版では、割愛させていただきます。】

引き続き、検温、マスクの着用、手指の消毒等、新型コロナウイルス感染症対策の徹底をお願いします。また、学校でも感染防止対策を講じて日々の教育活動を展開していきます。